

四年生『楽しかった春の遠足』

五月二日に、小学校全校で愛の村パークまで春の遠足に行きました。天気も良くて、楽しい遠足になりました。児童の作文を紹介します。

●金子瑞季



春の遠足で、わたしは四年生なので行きも帰りもどちらも歩きました。引谷神社で休みました。引谷神社から大きめ林道までごみ取りをしました。ちょっと歩いたところで一、二年生と合流しました。一、二年生はとても楽しみな様子でバスをおりてきました。わたしも笑顔でむかえました。わたしは、和明さんとまつばつくりをひろいました。楽しかつたで

●河野彩音

赤のAチームで一番最後を歩いて行きました。一、二年生と合流するまでに、わたしはくたくたでした。良太君もくたくたでした。志保先生に「つかれた。おんぶして。」と言いました。校長先生が車で後から来ました。わたしと良平太君が「乗せて。一生のおねがい。」と言つたら、校長先生に「がんばって歩きや。」と言われました。お茶をいっぱい飲みました。後五キロのところから、またがんばつて歩きました。愛の村パークにやつと着いて弁当を食べて遊びました。楽しかつたです。



●白旗樹希

と中でごみを集めていきました。ようやく愛の村パークが見えてきました。ぼくは、はやく着いてお弁当が食べたいなあと友だちに言っていました。ぼくは、大貴さんと麗さんが食べたいなあと友だちに言つていました。植月先生がオニでした。こおりオニもしました。いっぱい遊べてとても楽しかつたです。帰りがけは、四、五、六年は最後まで歩いて帰りました。

●河野莉子

わたしは七キロメートル歩いて行きました。ごみひろいをして行きました。使えなくなつたえんぴつけました。使えたカンとか、いろいろなごみがたくさんすててありました。愛の村パークに着いてからお弁当を食べて、班で遊びました。こおりオニで、すべり台の前でかつちやんにタッチされました。だけど、那

●手槌真里

ごみひろいが終わつたあと、一年生に合流しました。わたしは、一年生のあかねさんと手をつなぎました。わたしは、あかねさんに「つかれたあ。」と聞くと、あかねさん

奈ちゃんがタッチしてくれました。先生の笛がピーッとなつて帰りました。家に帰つて七キロ十七キロの計算をしたら、十四キロも歩いていました。そんなに歩いたのかあと思いました。とってもつかれて、とってもつかりました。おももしろい一日でした。

は、首をふつて小さな声で「うくん。」と答えてくれました。とてもかわいいかったです。また歩いて、あかねさんに「つかれたあ。」と聞くと、あかねさんが「うん。」と答えてくれました。わたしもつかれていたので「つかれたね。」と言いました。愛の村パークが見えてきたので、わたしひがんばろうと思いました。

●野々上伊吹

引谷の神社で休けいしました。モンシロチョウがいたのでつかまえようとしたら、もう少しでつかまえられたのに、にげていきました。荘大さんはアマガエルをつかまえていました。「すごいなあ。」と思いました。

一、二年生と合流して、一年生と手をつないだので、きんちようしました。でも、いつしょに手をつないでいるうちにきんちようはとれました。パークに着いて、お弁当を食べました。とつてもおいしかったです。帰りは、翼さんと話していたら、あつという間に学校に着きました。

●春名ひかり

晴れていてとても暑かつたです。

一年生の野々上こゆきさんと豊福もんシロチョウを持ったときには、花束にしたり、首飾りを作ったりしました。とやくんたちといっしょに歩いて行きました。と中でこゆきさんのリュックサックを持ってあげました。わたしは、こゆきさんに「だいじょうぶ。」と言いました。そしたら、こゆきさんは首をこくんとしました。わたしは、よかつたと思いました。行つてからお弁当を食べて、遊びました。遊具が大きいのでとてもおもしろかったです。帰る時間が来て、もつと遊びたかったなあとと思いました。来年も晴れたらしいなあとと思いました。



れんげ畑に行つたよ

～西粟倉幼稚園から～

5月2日、別府の青木美明さんの畑にれんげを見に行きました。畑一

面れんげが咲いていて、子ども達は「きれい！」と大喜び。花を摘んで花束にしたり、首飾りを作ったりしました。

2回目に遊びに行つたときには、青木さんが子ども達に手品をしてみせてくださいました。とても不思議な手品に、子ども達もじっと見つめていました。青木さんありがとうございました！

園開放をしました！



5月14日、幼稚園園開放を行いました。ぽんぽこ園のお友達や幼稚園に入園する前のお友達が来て、一緒に



に遊んだり、さつまいもの苗さしをしました。砂場で遊んだり、すべり台で遊んだりと楽しく過ごしました。幼稚園の園庭にある畑を前週7日に、ぞう組の榎原こうたくんのおじいさんが来てくださいり、子ども達と一緒にさつまいもが植えられるように耕してくださいました。

また、苗さしの日には、くま組の井上こうたろうくんのお父さんが来てくださいり、苗のさしかたを教えてくださいたり、一緒に植えるのを手伝つてくださいました。秋にはおいしいものができるといいな♥
榎原さん、井上さん、ありがとうございました。

byくま組担任 篠岡

がんばる中学生

部活動紹介

1年生も入部手続きを済ませ、それぞれの部で活動を始めました。中学生にとって部活動は、技術を磨くだけではなく礼儀やマナーも学んでいきます。活動を通して、心と体を鍛えていくことをめざしています。

美勝英支部総体がありました（5／16）

バレーボール（於：勝央中学校）

1勝1敗と善戦しました。チームワークよく最後まで戦い、声も良く出ていました。試合後のあいさつもきちんとでき、とても立派な態度でした。



卓球（於：美作アリーナ）

団体…3位

個人戦…金田樹暉君 3位

接戦をものにし、みごと3位に入賞しました。



がんばっています！ボランティア部

花を植えて学校をきれいにしたり、「元気っこ」の子どもたちの世話をしたりと、積極的に活動を続けています。



生徒たちの活動を応援してやってください。

おもちゃ花火の楽しみ方

花火の季節がきました。きれいな花火、ルールを守って楽しんでください。花火を安全に楽しむためには、水バケツ、ローソク（香取線香）、ごみ袋の準備をしてください。以上のものを用意し、広い場所で、必ず大人の人と一緒に遊びましょう。

1. 花火に書いてある遊び方をよく読んで必ず守りましょう。
2. 花火を人や家に向けたり、燃えやすい物のある場所で遊んだりしないようにしましょう。衣服に火がつかないように注意しましょう。
3. 手持ちの筒もの花火は、手の位置に注意しましょう。
4. 風の強いときは、花火遊びはやめましょう。
5. 水を用意しましょう。
6. 大人と一緒に遊びましょう。
7. たくさんの花火に、一度に火をつけないようにしましょう。
8. 正しい位置に正しい方法で点火してください。
9. 吹き出し、打ち上げなどの筒もの花火は、途中で火が消えても筒をのぞいてはいけません。大けがになることもあります。点火するときも、筒先に顔や手を出さないこと。
10. 花火をポケットに入れてはいけません。
11. 花火をほぐして遊ぶことは危険です。絶対にしてはいけません。

